

级超

第 3 4 号 川崎小学校 文責 校長

第2学期89日終了。明日は終業式

2学期は、お盆明けの暑さの中、8月17日から始まりました。5月の臨時休業の学習の遅れを取り戻すため、予定より1週間早いスタートでした。新型コロナウイルスのまん延は予断を許さない状況が続いていますが、子どもたちの感染防止に向けた生活様式の実践やご家庭のご協力により、ここまで無事に進めて来ることができましたことを心より感謝申し上げます。臨時休業に伴う授業内容の遅れは、現在、ほぼ取り戻しています。3学期は、各学年、復習にも力を入れ、学習内容をしっかりと身に付けるよう指導をして参ります。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

東京オリンピック・パラリンピックに係る国際交流事業への参加

二本松市は、オリンピック関連の「復興ありがとうホストタウン」事業に参加しており、クウェート国と交流を行うことになりました。その交流の一つとして、二本松市で作られた和紙を活用して市民が作成した押し絵を贈呈します。本校は、市の依頼を受け和紙の押し絵制作に参加しました。

押し絵は、上川崎の和紙工芸サークル「わがみ会」の皆様と本校5・6年生の共同制作です。昨日、わがみ会の方々に指導を受けながら、和紙で椿の花を作りました。児童が作った椿とわがみ会の方々が作った押し絵を額に入れ、メッセージを添えてクウェートに贈ります。制作の様子は福島中央テレビが取材していきました。夕方のニュース番組で放映される予定です。放送日が決まりましたらお知らせします。



お知らせとお願い

- ○市内で横断歩道を歩行中の児童が車と接触する事故が複数件、発生しています。道路を横断するときの左右確認や飛び出さない等について、児童に再度、指導しました。ご家庭でも道路歩行や自転車の乗り方について、お子様とご確認をお願いします。
- ○以前お知らせしました,学校東側道路のグリーンベルト設置工事が,明日行われます。下校時には,教員が付き添い,安全を確保いたします。

裏もご覧ください

■ 二学期末を迎え、先週から昼の放送で三つの学年の代表児童が作文を発表していま すので、ご紹介いたします。

四年

- 二学期の学習の反省は三つあります。
- 一つ目は、漢字の書き取りについてです。まちがえる時もあったけど、毎日漢字のノートに練習していったら 正しく書くことができるようになりました。先生にも、

「瑠亜さんの字はていねいですね。」

と言ってもらえてうれしかったです。

二つ目は、理科の実験道具を気を付けて使えたことです。初めて実験ガスコンロに火を付ける時は、ドキドキ しましたが、上手に火をつけることができてほっとしました。

三つ目、体育の投げる運動については、少しずつ練習をして力を付けていきたいです。生活では、二学期忘れ 物やなくし物があったので、部屋をきれいに整理整とんし、気をつけていきたいと思います。

冬休みがんばりたいことは二つあります。

- 一つ目は、時間の過ごし方です。いつもどおり、早寝早起きをして朝ごはんをしっかりと食べ、早めに宿題を 終わらせたいです。
 - 二つ目は、縄跳びを四分間跳べるようにしたいです。縄跳び記録会では合格できるようにがんばりたいです。 この二つのことを守って、冬休みを元気にすごしたいです。

二学期の反省

六年

いまだに新型コロナウイルスの影響が学校生活にありますが、二学期は学校行事をいくつか行うことができま した。全校体育では、ソーラン節の練習で、最上級生として下級生におしえることができました。修学旅行は、 同級生と六年間の一番の思い出を作ることができました。行事ができ、長いようで短く感じた二学期を学習面、 運動面、生活面の三つに分けて反省をしていきたいと思います。

学習面では、社会の学習でよい点数をたくさんとることができました。二学期の社会は僕の好きな歴史の学習 で楽しく勉強することができました。宿題などで復習を繰り返したので計算の問題は得意になってきましたが、 文章問題は苦手意識があるので,三学期は多くの文章問題に取り組み,自学で復習して得意にしていきたいです。

生活面では、手洗い、うがいをしっかりと行うことができました。しかし、気分が高まっているときに大きな 声を出してしまったり、友達と話しているときに密になってしまったりすることがあったので、三学期はそれら も気をつけたいです。

家では、お母さんと約束しているお風呂そうじと洗たくを毎週行うことができました。お父さんやお母さんを もっと楽にさせられるようにこれからもがんばっていきたいです。 最後に運動面の反省です。スポ少を中心に 積極的に体を動かすことができました。体カテストでは,去年よりいい成績になり,うれしかったです。四月か ら中学生になるので、さらに体力をつけたいです。

三つに分けて二学期の反省をしました。二学期は、勉強も運動も一学期より良い結果を残すことができました。 三学期は、小学校生活最後の学期になるので、くいの残らないようにがんばっていきたいと思います。

ロ もう1人、2年生の さんも、作文発表をしました。その作文は、「学校だより かわさき 回覧 板 第10号」に掲載しましたので、そちらもご覧ください。